
各支部掲示板

第一支部
報告事項

（１）支部役員会
ア．日　時：2023年2月16日（木）19：00〜
イ．場　所：ZoomによるWeb開催
ウ．参加者：11人
エ．内　容：次回勉強会について

　役員変更について
　　退任）酒井　利幸、鎌田　靖男、小野寺衣里、戸澤　僚太
　　新任）田村　智將、小野田真帆、関口　　諒

（２）第2回第一支部勉強会および会計報告
ア．日　時：2023年3月23日（木）19：00〜20：30
イ．場　所：ZoomによるWeb開催
ウ．参加者：44人
エ．内　容：
（ア）2022年度会計報告

 第一支部理事　双木　邦博
（イ）メーカー講演

「造影検査におけるリスクマネージメント
　　　―造影CT/MRI検査を中心にー」

 バイエル薬品株式会社　小西　達也
「最新情報　MRI/マンモグラフィー/アンギオグラフィー」

 シーメンスヘルスケア株式会社
 MR事業部　大澤　勇一
 XP事業部　青木　みき
 Cardiology/IR事業部　金子　達也

（ウ）一般演題
「頭部領域におけるDual-Energy CTの有用性について」

 さいたま市立病院　林崎　芽衣里

浦和区役所保健センターより
「浦和区健康まつり〜健康で共に支えあうまちづくりのために〜」の事業終了が決定しました。
今後は、新しいかたちでの活動も模索し、「浦和区健康まつり」の開催について、2022年度をもって一
旦終了とさせていただくことになりました。
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第三支部

第三支部だより　
 第三支部理事　市川　隆史

花屋の軒先にカーネーションが並ぶ季節となりました。第３支部会員の皆さまにおかれましてはお健や
かにお暮らしのことと存じます

さて昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、例年行事である川越市健康祭りは川越市ホームペー
ジ上のWeb開催となり、第三支部勉強会もWeb開催のみで開催致しました。また、納涼会、新年会な
どの親睦活動も自粛をさせていただきました。本年度はどのような活動が可能であるのか分かりませんが、
慎重かつ期待をもって状況を見ていきたいと思います。

勉強会につきましても、埼玉県診療放射線技師会活動に鑑みて開催する予定です。皆さまのご参加を心
よりお待ちしております。

【報告事項】
１．第2回　第三支部勉強会・総会

（ア）日時：2023年3月29日（水）18：30〜20：00
（イ）場所：COVID-19感染対策でZoomにて開催
（ウ）内容：「埼玉医科大学国際医療センター新棟（化学放射線治療棟）の紹介」

　　　　埼玉医科大学国際医療センター　吉田　春果
　　　「急性期脳梗塞の血管内治療について」
　　　　埼玉医科大学国際医療センター　柴田　美穂
　　　　参加人数：32人

２．第5回　支部役員会
（ア）日時：2023年3月29日（水）20：00〜20：30
（イ）場所：COVID-19感染対策でZoom会議
（ウ）内容：役員交代による申し送り・次年度運営に関して

　　　参加人数：10人

【今後の予定】
１．2023年度　第１回第三支部役員会

（ア）日時：未定
（イ）場所： Zoomでの開催を予定
（ウ）内容：年間活動予定報告

※第三支部活動は随時、埼玉県診療放射線技師会ホームページに掲載しますのでご確認ください。
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【2022年度総会開催報告】
2023年3月29日に「2022年度　第三支部総会」を開催しました。
第2回勉強会（Web開催）の後、開催となりました。
開催時の資料を、この場を借りて提示させて頂きます。 各
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第六支部

～Lock on～
埼玉県診療放射線技師会

第六支部

・巻頭言　
・旧役員退任あいさつ

巻頭言
支部活動で出会えた皆さまの言葉

 上尾中央総合病院　放射線技術科　茂木　雅和

・埼玉県診療放射線技師会第六支部の役員として
9年間活動しましたが、組織に従事する診療放射線技師にありながら、学術発表や《雑用》、

ひいては技師会活動に精を出し過ぎて《何を重視して働くか》について悩んだ時期がありまし
た。完全に《ワークライフバランス》を見失っていた時期です。そのような中、支部活動で出
会った諸先輩方から、《時間の大切さ》《コミュニケーション(飲み会)の必要性》《子育て》など、
人としての素養を教えてくださり、今でも感謝の気持ちでいっぱいです。
・支部会長（支部理事）として
《2020年》から支部会長として数多くの勉強会を開催して、人前で色々と《説明》する場面

も多くあった。私はどちらかというと、緊張して《ネガティブ》思考になってしまうため、あ
まり喋ることは得意ではない。そのため、勉強会が始まる前は《禁煙》している時のような不
安が強く押し寄せてくるが、相手を思いやる気持ちが大切という《茶道》をされていた方から
のフレーズを思い出し、目の前にいる聴講者のかたがたに楽しんでもらおうと必死になってい
ました。勉強会に参加されていた方はお気付きでしたでしょうか？
・一人の診療放射線技師として

新型コロナウイルス感染症の発見から3年経過し、時代の様変わりとなった。診療放射線技師
として一番感じる部分は、Webを使用したリモート会議や勉強会ではないだろうか。初めて開
催したWeb役員会では《その場に合わせた最善を》と思い試行錯誤したが、《コミュニケーショ
ンの難しさ》をつくづく痛感して、会議どころではなかったことを今まさに思い出す。
・最後に・・・

今日まで、私一人では何も成し遂げられませんでした。
しかし、これまでに出会えた《人との関わり》や《あいさつの重要性》を大切にしたからこそ、

支部活動を《当たり前の日常》にできてきたと思います。そして、私にとって今年は次のステッ
プへの《転換点》となりそうです。

これまで燃やしてきた気持ちを《風化させない》ように、引き続き精進していきたいと思います。
さて、《健康管理》のため《ランニング》でもしようかな。。。

※本内容の詳細は、SART支部HP【技師会雑誌 巻頭言集】をご確認ください。
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旧役員退任あいさつ
　4年間にわたり第六地区/支部会長(理事)を務めさせていただきました、上尾中央総合病院の
茂木です。
　2023年3月9日の定期総会を持ちまして、退任させていただくこととなりました。在職中は
支部会長という大役を務めさせていただき、監事はじめ役員の方のご尽力により健全な会運営
に携われました事、心よりお礼申し上げます。また、仲西会長の下、埼玉県診療放射線技師会
第六地区のますますの発展を心より祈念申し上げます。まずは略儀ながら書面をもちまして退
任のごあいさつを申し上げます。
 上尾中央総合病院　茂木　雅和

　4年間、総務として参加させていただきました。私は地元が栃木なので、埼玉に来たときは特
に知り合いのいない状態でしたが、第六支部の存在を知り、勉強会で他施設の診療放射線技師
のかたがたとの交流を持つことができ、大変勉強になりました。ここで学んだことを生かせる
ように次の職場でも頑張りたいと思います。4年間ありがとうございました。
 大宮中央総合病院　小屋　　匠

　2年間総務を務めさせていただきました。任期中はオンラインでの活動となりましたが、貴
重な経験をさせていただきました。至らぬ点も多々あり、皆さまには大変お世話になりました。
今後も技師会の一員として活動に貢献していきたいと思います。
 埼玉県立小児医療センター　茂木健太朗

　3年間編集を務めさせていただきました。会長はじめ役員の皆さまには大変お世話になりました。
　他施設の皆さまとの交流など貴重な経験をさせていただきました。
　これからは一会員として第六支部の活動に参加していきたいと思います。
　3年間ありがとうございました。
 埼玉県立がんセンター　佐越　美香
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